

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

Name: Gilbert Steffan

Als langjähriger Hundehalter großer Rassen muss ich sagen, eine Rasseliste und Maulkorbpflicht geht völlig an dem eigentlichen Problem vorbei. Das Problem ist immer der Halter. Von daher wäre eine Überprüfung der Halter ob diese zur Führung von Hunden geeignet sind viel sinnvoller, ähnlich eines Hundeführerschein wie in Wien oder verpflichtende BGH Prüfungen mit dem Hund. Ich habe mit jedem meiner Hunde die Begleithundeprüfung abgelegt, dass sollte neben dem Sachkundenachweis für alle Hundehalter zur Pflicht werden